
COMPTE RENDU  
SEANCE DU 24 SEPTEMBRE 2019 

 
 

L’an deux mille dix-neuf et le vingt-quatre septembre à 20h30, le Conseil Municipal de cette Commune 
régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la 
Présidence de : Alexia BOUSQUET,  Maire 
Présents : M. LEDOUX adjoint, M. SPASKY adjoint, Mme MARIO, Mme ROUANET, Mme SEMENOU, 
M. SAFFORES. 
Absent :  M. GALAUP(procuration à M. SPASKY), Mme  MAUCORT , M. NAVES, M. IMART 
Secrétaire de séance : Mme MARIO Françoise 

 
- Approbation du compte-rendu de la séance du 20 juin 2019 

Le compte-rendu de la séance est lu et approuvé à l’unanimité 
 

- Décision modificative : 
Mme le Maire informe le conseil municipal d’une décision modificative à prendre concernant la 
régularisation des opérations du SIVOM qui n’aura aucune conséquence sur le budget de la commune car 
c’est une écriture comptable. 
 

Le Conseil municipal, approuve à l’unanimité. 

 
- Numérotation et nom des Rues de Cahuzac : 

Mme le Maire rappelle au conseil municipal qu’il est demandé de réaliser la numérotation ainsi que le nom 
des rues pour les services de secours, la Poste et transporteurs et notamment afin de pouvoir accueillir au 
mieux et au plus vite la fibre. 
 
Plusieurs personnes se sont portées volontaires pour réaliser cette tâche :  
- Jean-Luc IMART 
- Michel SPASKY  
Ainsi que M. DEROCHE habitant de la commune. 
 
Mme le Maire informe que d’autres Mairies ayant effectué ce travail, nous proposent de nous aider afin de 
nous guider pour la réalisation de ce projet. 
 
Une commission est donc organisée par les personnes intéressées pour mener à bien ce projet. 

 
- Convention de partenariat avec l’EIML :  

Madame le Maire, informe le conseil qu’une convention peut-être prise avec l’Ecole Intercommunale de 
Musique du Lauragais afin de faire bénéficier les habitants de la commune d’un prix préférentiel pour des 
cours de musiques de très bonne qualité. 
 

Le conseil municipal approuve à l’unanimité cette convention et demande à  Mme le Maire de faire le 
nécessaire. 

 
- Travaux Ilot Central : 

Afin de pouvoir remettre en état l’ilôt central en face du cimetière, il a été demandé 2 devis : 
- MONTAGNÉ 
- COLAS 

Le devis retenu sera proposé auprès du conseil départemental afin de pouvoir avoir leur accord et entamer 
rapidement les travaux. 
 

 



- Conteneurs à poubelle : 
Evelyne ROUANET, informe le conseil qu’il est urgent d’implanter sur la commune de nouveaux 
conteneurs à poubelle car la commune s’agrandit et les conteneurs actuels débordent. 
Une proposition est faite sur la route de Belleserre, reste à déterminer l’emplacement idéal. 
Le conseil municipal y réfléchi. 

 
- Permanence Avocate Maître HERAUD 

Maître Cindy HERAUD, Avocate au barreau de Toulouse, fera une permanence à la Mairie les premiers 
lundi de chaque mois jusqu’en décembre 2019. 
Les habitants de la commune et des alentours pourront venir la rencontrer pendant ces consultations 
gratuites. 

 
La séance est levée à 23h 

 

 

NOM PRENOM SIGNATURE PROCURATION A 

Alexia BOUSQUET 
   

Francis LEDOUX   
   

Michel SPASKY     Procuration d’Alain GALAUP 

Alain GALAUP 
Procuration à Michel SPASKY   

Jean-Luc IMART     

Françoise MARIO 
    

Sabine MAUCORT     

Michel NAVES 
    

Evelyne ROUANET 
    

Simon SAFFORES      

Marie-José SEMENOU   

  


